
30古紙パルプ配合率100%の再生紙と、植物性大豆油インキを使用し、
環境にやさしい水なし印刷方式を採用しています。
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固定資産税（２期）
国民健康保険税（１期）の納期です

7月は

大輔さん、
可奈子さん

ご夫妻の長
男（田町）

パパからひとこと
これからもパパとママと
一緒に成長していこう。

ママからひとこと
　強くて優しい

男の子になってね♥
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※我が家のアイドルを募集中！
　詳しくは総務課広報広聴係
　（022-1331）へ

玉いれ

白石の新たな文化創造を目指して
景綱会の皆さん

　迫力ある和太鼓演奏や笛の
音などの美しい旋律。市内各
地区の太鼓や神楽などの団体
が結集し、昨年行われた白石
城開門10周年記念事業で披
露された「景綱囃子」は、参

加した多くの市民の感動を呼ぶとともに、各方面から高い評価を受けまし
た。この感動を今後も継続して未来の白石に伝えていこうと、昨年11月
に結成されたのが「景綱会」です。現在の活動や今後の取り組みなどに
ついて、会長の長橋和夫さんにお話を伺いました。
●会を結成したきっかけを教えてください。
　昨年、白石城が開門10周年を迎えたのに合わせ、市内各地域の太鼓
や笛、三味線、神楽、日本舞踊などの団体が一堂に会し、「白石城・夏の
祭典スペシャル」を開催したことがきっかけでした。その中で、「白石囃子」
を基に「景綱囃子」を新しく創作して披露したところ、市民の皆様から大
変好評を得ることができました。この感動を未来の白石に伝えようと、

300名を超える皆さんの賛同の下、
景綱会を結成しました。現在、春祭り
などの各種行事に参加していますが、
活動を通して「景綱囃子」が白石の新
しい文化として広く一般に認められれ
ばと思っています。
●活動されている中で、苦労した点や、
　逆に良かったと感じることは？
　「景綱囃子」をつくるときには、太

鼓や踊りといった市内各団体のスタイルをとりまとめ、一つの作品として
完成させるのに苦労しました。また、各イベントでの太鼓などの確保や運
搬・設置など、目に見えない部分での苦労もたくさんあります。しかし、
市民の皆さんから拍手をもらったり、「頑張って！！」といった言葉を聞いた
ときは非常にうれしく、参加して良かったと感じます。
●今後の活動予定や抱負（市民へのメッセージ）をお聞かせください。
　現在、景綱会には演奏者だけでなく、応援する方も含めて300人（う
ち演奏者が80人）の会員がおり、年会費1,000円で大人・子供を問わ
ずどなたでも入会できます。今後とも我が国伝統の「楽しむ」文化を大
切にしながら、白石に新しい文化をつくるため頑張っていきたいと思いま
すし、またそういった風を起こしていきたいと思っています。いつでも入
会できますので、太鼓をたたいてみた
い方や会を応援したい方など、興味の
ある方はぜひ、一度練習を見学しに来
ていただければと思います。

  ■会員随時募集中！
  ●入会申し込み・問い合わせ先
     景綱会事務局長　佐藤  025-8118

「え、仙台行きじゃないの？」（撮影場所：小下倉）　吉田　佑輔さん（小下倉）

「夜間納税総合窓口」開設のお知らせ
　市で取り扱うすべての税金・料金を納入できるようになりました。
　仕事などでお忙しい方、ぜひ利用ください。
●日時　7月26日（水）･7月27日（木）
　　　　17:30～19:30（市税は、17:30～20:00）
●場所　市庁舎１階　収納管理室ほか

阿部　美優さん
（大鷹沢小・２年） 

み    ゆう

※今月は粘土
　作品です。

▲各地区の皆さんによる合同練習。
熱が入ります！

▲昨年11月19日に行われた
　景綱会設立総会 

▲昨年行われた白石城開門10周年記念イベントで迫力の演奏を
　披露する皆さん

かげつなかい

かげつな  ば や し


